



Miles marchan al lado de Andrés Manuel López Obrador en apoyo a la 4T

Por parte del estado de Puebla, acudieron cientos de personas, en decenas de autobuses que partieron a temprana hora hacia la capital del país. El contingente poblano estuvo encabezado por el gobernador Miguel Barbosa Huerta, quien informó en Twitter de su llegada a la movilización convocada por López Obrador. Además del gobernador, participaron en la marcha de López otras figuras políticas del estado de Puebla como el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Alejandro Armenta Mier, y el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco.

<https://retodiario.com/nacional/2022/11/27/miles-marchan-al-lado-de-andres-manuel-lopez-obrador-en-apoyo-a-la-4t/>